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     Ну вот и позади холодная зима, долгие каникулы, а впереди новый, 
трудовой семестр. Для кого-то он станет последним в стенах академии, а 

для кого-то продолжится вместе с весёлой студенческой жизнью.  

     От лица редакции хочу пожелать боевого настроения, терпения и 
везения во всех начинаниях, ведь этот семестр будет не менее насыщен 
весёлыми и увлекательными событиями.  Поэтому активно включаемся 
в работу, не пропускаем ни единого мероприятия и тогда грустить не 

останется ни малейшего времени. Поехали! 

ЗІ СВЯТОМ МИКОЛАЯ 

     Ось і нарешті настала довгоочікувана зима, а з нею 

жаданні свята та канікули. Найперше свято, яке стукає 

до кожної домівки – це День Святого Миколая. 

  Свято Миколая в Україні є особливо бажаним для 

дітей. За традицією, в ніч з 18 на 19 грудня Св. 

Миколай приносить дітям подарунки і кладе їх під 

подушку. Серед дітей встановилася традиція писати 

Св. Миколаєві листа, у якому дитина вказує, що 

хорошого та поганого вона вчинила протягом року, і 

просити про подарунки. 

     З нагоди цього свята, студенти ФЕЕ, підготували 

невеличке свято для дітей з обласної психіатричної 

лікарні. Дарувати дітям свято факультет розпочав ще з 

2002 року. За цей час лікарні було подаровано: 

телевізор, музичний центр, 4 спортивних мати, 

тонометр, ялинку, караоке, чайник, тепловентилятор та багато іншого.  Завдяки  студентам та 

співробітникам були зібрані іграшки, книги, канцтовари. Діткам була подарована маленька вистава за 

участі Діда Мороза, Снігуроньки, Зайченятка, Мишки, 

Тигра,вовченя,ворони, Доброго 

Лісовичка,Сніговика,Сніжинки. Не обійшлось і без 

поганих героїв Кота Баюна та Баби Яги, яких діти 

вибачили за недобру поведінку та запросили на свято. 

Ведучою цього свята стала президент сенату ФЕЕ 

Хухровська Ольга. В свою чергу діти приймали активну 

участь у Новорічній виставі: танцювали, співали, 

розповідали віршики . Кожний з малечі отримав 

солодкий подарунок з чарівного мішечка Діда Мороза. 

     Неможливо словами передати радість дітей, їхні щирі 

посмішки, оченята, які блищали та горіли від щастя. А 

як завмирало серце від почутого: «Дід Мороз! Він 

справжній, дивись, і мішок, він з подарунками! Ура!» . 

Ми дуже раді, що змогли подарувати радість кожній 

дитині, бо для багатьох це було справжнє свято, на яке вони так чекали. Збираючись додому, було 

приємно бачити усміхнених малят, добрі очі, які дивилися з надією, з посмішкою спостерігали, як 

найменші були зайняті своїми подарунками та відразу ласували солодощами.  

     Хочеться вірити, що наступного року до нас приєднається ще більше студентів, які схочуть прийняти 

участь у подібних заходах, подарувати частинку своєї душі кожній дитині, та принести святковий, гарний 

настрій для малечі разом з нами! Тож ми подарували  дітям свято, а тепер твоя черга дарувати святковий 

настрій навколишнім людям! 
     Приймайте участь у благодійності, адже ви отримуєте набагато 
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Бинюк Мария «Студент-лидер студенческого самоуправления» 

- Тебя выбрали главой студенческого самоуправления. Как тебе удалось этого достигнуть? 

- Еще со школы я была активной: посещала мероприятия, участвовала в проектах. Когда поступила в академию, 

поняла, что смогу себя еще больше реализовать как личность. С каждым курсом я работала больше и больше, чтобы 

студенческая жизнь стала яркой не только для меня, но и для всех. Наверное, стремление сделать жизнь ярче и защита 

прав студентов стали основными моментами, из-за которых за меня проголосовало большинство студентов.  
- Как тебе удается совмещать учебу и множество важных дел, за которые отвечаешь? 

- Честно, я и сама иногда этому удивляюсь. Есть ежедневник, в котором расписан каждый час и, конечно, благодаря 

помощи ребят, без которых у меня многое бы не получалось. 

- Это последний год, есть ли на примете такой же ответственный и целеустремленный человек, который мог бы 

занять твое место? 

- За те 3 года, что я возглавляю студенческое самоуправление ЗГИА, я с уверенностью могу сказать, что все ребята 

очень достойные студенты и отличные друзья. Что же касается человека, который заменит меня на посту главы, есть 

кандидатуры, но я не хочу сейчас конкретно говорить кто это, время покажет, но с уверенностью могу сказать, что 

студенты ,которые занимаются студенческим самоуправлением— самые замечательные ребята, и работа, которую они 

выполняют, приносит им колоссальный опыт, который им в будущем обязательно пригодится. 

Михайлик Лариса «Студент-артист года» 

- В этом году команда ФЭЭ в который раз получила " Гран-при", как тебе удается в очередной раз быть на 

высоте? 

-   Да, очень люблю этот конкурс. Секрет Дебюта для 

культоргов в том, чтобы найти себе команду из 

талантливых людей, которые будут правильно думать, в 

чьи идеи ты веришь и кому полностью доверяешь, 

заинтересовать молодые таланты и соединить это 

правильно, и по итогу с умом управлять процессом. На 

каждый жанр есть свой главный человек, в этом году это 

- Таран Влад, Кравец Анастасия и Грегулич Анастасия, 

те люди, которые вложили в Дебют огромное количество 

души и времени, а также 2 и 1 курс, и вообще, на нашем 

факультете людей, готовых помочь, безумно много, 

спасибо всем-всем! Перед каждым Дебютом море 

переживаний и слёз. Мой папа говорит, что когда 

человек так отдаётся чему-то и живёт этим, то результата плохого быть не может. Возможно секрет лишь в том, что я 

хочу победы ФЭЭ больше, чем кто-либо. 

- Ты в который раз принимала участие в конкурсе и вот наконец-то первое место, для тебя это было 

неожиданностью?  

- Тяжело сказать, я выступаю абсолютно на каждом концерте Центра искусств "Port-Arte" на протяжении 5 лет. 

Помимо этого участвую в областных и всеукраинских соревнованиях и конкурсах, и уже была несколько раз 

победителем " Студент - Артист года" на факультете, поэтому мысль о том, что когда-нибудь это возможно в 

масштабах всей академии присутствовала. 

Товалюк Маргарита «Студент- патриот года» 

- В конкурсе ты заняла первое место в номинации " Студент-патриот года". Можешь рассказать, в каких 

акциях и мероприятиях ты принимала участие? 

-Их было очень много, все и не вспомнить, одни из них: субботник «Спасем Днепр вместе», городской конкурс 

социальной рекламы «Сохраним будущее молодежи», спортивная эстафета ко Дню физической культуры и спорта, 

региональная и Всеукраинская студенческая республика. 

- Так как ты проживаешь в общежитии, можешь поделиться с нами, какими были эти 5 лет и как тебе 

удавалось удерживать дисциплину на блоке? 

- В народе говорят: «Кто не жил в общежитии, тот студентом не был», я полностью согласна с этой фразой. Могу с 

уверенностью сказать, что эти 5 лет были лучшими студенческими годами. Студенты, которые прошли эту «школу 

выживания», стают более взрослее, увереннее и ответственнее. В общежитии я была старостой квартиры №10, поэтому 

отвечала за дисциплину и порядок, это было не тяжело, так как находила индивидуальный подход к каждому.  

Каждый из нас хочет, чтобы его жизнь была полна эмоций, мы все хотим в будущем реализовать себя 

либо в любимой профессии, либо в хобби, которое бы приносило доход. В наше время любой может найти 

себе занятие по душе: будь то танцы, спорт, наука и многое другое, поэтому который год подряд в ЗГИА 

проходит конкурс «Студент года» , где награждаются самые активные и талантливые студенты, мне 

удалось задать несколько вопросов некоторым из них. 
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                           Вот так, повеет легкий ветерок 

и вроде ничего и не случилось, 

но ты как будто вдруг уже не тот  

и все вокруг совсем уж изменилось. 

А ведь весной, душа как будто расцветает 

и хочется той легкости, свободы, 

О всех проблемах вовсе забываешь 

И хочется мечты свои исполнить 

Набраться сил и не остановиться, 

Взглянуть на мир возможно по-другому, 

Пускай то чудо все-таки свершится 

Шайтан Лена «Студент-волонтер года» 

- Ты заняла первое место в номинации "Студент-волонтер года", это было 

очень неожиданно, ведь все привыкли тебя видеть в качестве фотографа, 

почему именно волонтёрство? 

- На самом деле фотография- это всего лишь мое увлечение, а номинация "Студент

-волонтер года"- это просто номинация. Мне больше всего удовольствия приносит 

осознание того, что я могу помочь кому-нибудь, сделать что-то. И те чувства, 

которые получаешь от осознания того, что я могу и я это делаю, они придают 

уверенность и они просто прекрасны.  
- Как тебе удалось достичь таких результатов?  
- Я не считаю, что это какой-то сверх высокий уровень. Я просто работала в Студ. сенате, в Городском молодежном 

совете, делала то, что мне нравилось. Вот и все.  
- В каких последних акциях или мероприятиях ты принимала участие?  
- На самом деле все эти акции и мероприятия происходят непрерывно. Но можно выделить самые крупные: это Акция 

по сбору денег бойцам АТО, «Серце до серця». И самая масштабная акция - по обустройству парка им. Кирова.  

Завгородняя Наталья«Студент-ученый года» 

- Ты заняла первое место по ФЭЭ в номинации "Студент-ученый года". Это было твое первое достижение в 

области науки?  
-   В прошлом году я уже занимала призовое место на ФЭЭ в этой же номинации. Приятно знать, что старания не 

проходят даром, и их замечают, и оценивают.  

Марусенко Денис «Студент– спортсмен года» 

- В этом году номинация "Студент-спортсмен года" досталась именно тебе, было ли это решение для тебя 

важным?  
-Конечно да, я старался и рад, что мои усилия оправдали себя. В дальнейшем я буду ставить задачи все выше и выше.  
- Есть ли у тебя планы на будущее, чего бы ты хотел достигнуть? 

- Да, есть конечно, в дальнейшем я также буду принимать активное участие в жизни академии, саморазвиваться и 

достигать новых высот.  
 Так же хотелось бы поздравить студентов нашего факультета победивших в следующих 

номинациях: Хухровская Ольга - «Студент-общественный деятель года» 2 место по ЗГИА, Дрыгин Олексей, 

Киричук Кристина и Дрыгин Даниил - « Студенческая семья года» 2 место по ЗГИА, Грегулич Анастасия – 

«Студент-журналист года» 3 место по ЗГИА.  

Интервью и стихотворение подготовила Новикова Маша ГЕ-12 

Автор рисунка Ковдря Анастасия ЕТ-14 



воюешь? 

- Защищаю жителей Донбасса от 

украинской армии. 

Затем спрашивает украинского 

военного - а ты за что воюешь? 

- Защищаю жителей Донбасса от 

сепаратистов. 

- Странно. Когда нас никто не 

защищал, мы жили мирно и спокойно. 

*** 

Великие подвиги, благородные 

поступки, удивительные открытия — 

вот до чего во все времена доводило 

людей отсутствие интернета. 

*** 

Бабушки заказали себе на лавочку 

проститутку. Анджела целый час 

добросовестно выслушивала, что она 

проститутка, потом забрала деньги и 

уехала. 

*** 

*** 

Пожар в Техасе, в школе: 

- Кидай мне детей, я их буду ловить! - 

крикнул один пожарный другому. 

- Ок. 

*через несколько минут* 

- Ты что негров не ловишь? 

- А я думал, ты горелых кидаешь! 

*** 

Пожар начался с того, что пришедший 

с работы именинник, пытаясь задуть 

свечи, дыхнул на торт.. 

*** 

Интеллигентная одесская семья. 

Вечер. Жена третий час играет на 

виолончели. Муж, отрываясь от 

журнала:  

 - Ну, Софочка, перестань! Купим мы 

тебе эти итальянские сапоги! 

*** 

В Донецке происходит обмен 

военнопленными. 

Мимо проходит мирный житель и 

спрашивает ополченца - ты за что 

Каждый раз, когда я слышу запись 

своего голоса, мне хочется 

попросить прощения у всех, с кем я 

когда-либо разговаривал. 

*** 

- Копейка гривну бережёт. Пока гром 

не грянет, мужик не перекрестится. 

Не жили богато, нечего и начинать. 

 - Министр финансов, вы закончили 

доклад? 

*** 

- Милый, посоветуй что-нибудь 

почитать? 

 - Почитай "Отче наш", пока я 

дочитываю переписку в твоём 

телефоне… 

*** 

А вот интересно, где та грань 

допустимой жёсткости и разврата 

между фильмами 0+ и 4+? 

*** 

В Одессе: 

 - Роза, хотите пойти со мной в 

музей? 

АНЕКДОТЫ 

Главный редактор: Грегулич Анастасия(ТЕ-12-1д) 

Большое спасибо Всем, кто готовил выпуск номера газеты. 
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 Китайское 8 марта происходит очень незаметно и 

тихо. Представляете, у них не принято дарить такой 

традиционный подарок, как букет живых цветов. Поэтому 8 

марта на улицах Китая можно встретить лишь суетливого 

иностранца в поисках роз, нарциссов или тюльпанов. 

 Немалое значение имеет празднование 8 Марта для 

кубинцев. Они устраивают шумные застолья, чтобы выразить 

свою любовь, благодарность, уважение и почет к матери, 

женщине, сестре… 

  Но мы живем в Украине и этот праздник — повод 

еще раз показать всем женщинам, что они наш источник света, 

заботы и любви. Поэтому мужчины, обязательно поздравьте 

женщин и порадуйте их подарками и цветами. 

Пы.Сы.Самый бюджетный вариант подарка представлен ниже. 

Близится 8е марта, в этот день все женщины выглядят, по-особенному, 

прекрасно. Все мужчины с самого утра растеряны и напряжены, кто-то 

бегает и докупает подарки и цветы женам, девушкам, матерям, сестрам, 
бабушкам, коллегам, а кто-то переживает, чтобы подарок понравился. В 

общем воздух наполнен ароматами весны и флёр д’оранжа,а еще 

практически у всех в этот день выходной. И мне стало интересно, а во всех 
ли странах этот праздник  один из самых-самых. Вот что мне подсказали 

просторы Интернета:  

 Вот возьмем, например, Германию. Там в разные периоды 

истории праздник то отмечался, то о нем забывали. Сегодня же 

немцы так же, как и французы, чествуют женщин в День матери. 

Кроме того, во Франции принято поздравлять девочек в День 

Святого Валентина. 

 А вот наши соседи поляки не забывают поздравить своих 

жен, сестер, подруг, бабушек в Международный женский день. Но 

все-таки выходного дня у них нет. Они все дружно идут в школу, на 

работу или по своим делам и только вечером за праздничным 

ужином могут поздравить любимых женщин. 

 Наверное, больше всего меня поразила серьезность 

празднования 8 Марта во Вьетнаме . А все потому, что еще две 

тысячи лет назад там отмечали День памяти сестер Чинг , которые 

мужественно защищали свою Родину. Сегодня же это чествование 

приходится на праздник 8 Марта. 

 В Болгарии отношение к этому празднику неоднозначное. 

Даже сами женщины достаточно часто о нем забывают или даже 

сознательно отказываются от празднования. Но есть и такие, 

которые не пренебрегают лишней возможностью поздравить своих 

любимых, мам или сестер. 

 Для итальянцев и литовцев 8 марта не имеет статуса 

государственного. Но в Италии каждый год в этот день женщины 

собираются большими компаниями и весело проводят время. А вот 

литовцы более пассивны. И празднует там только русскоязычное 

население. 

С МЕЖДУНАРОДНЫМ ЖЕНСКИМ ДНЕМ! 

Слипко Анна, ТЕ-14с 




